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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  揖斐特別支援学校 学校運営協議会 （第３回）  

 

２ 開催日時  令和７年２月３日（月） １０：００～１２：００ 

 

３ 開催場所  揖斐特別支援学校図書室  

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した。    

      

４ 参 加 者  会   長  柴山 裕一   (株)サン・シング東海 常務取締役  

         副 会 長  深井 重雄    谷汲深坂地区自治会長代表  

        委    員    松井 辰人   谷汲公民館長 

渡邊 雄介   (福)立葵会 理事長 

乙守 陽子   揖斐川町手をつなぐ親の会 

  杉原 みゆき  本校ＰＴＡ役員 

 

学 校 側    西脇 熱士   校長  

               翠  幹雄   教頭  

 宮崎 昭護    事務長  

  鹿野 由美子  小学部主事  

  佐藤 鈴子    中学部主事  

               永井 久江   高等部主事                 

              久保 直人  教務主任 

 

５ 会議の概要（協議事項・授業参観） 

（１）令和６年度の取組の報告 

今年度の全校研究会と学習発表会実施の様子を説明。 

意見１：子どもたちの発表の場は今後も継続してほしい。また先生の研鑽の場も継続

して作ってほしい。先生方の研修の機会を勤務時間内にもっと設定するとよ

い。 

（２）令和６年度 自己評価・学校関係者評価について 

   各学部、分掌の成果と課題を説明。 

意見１：避難訓練はどの程度実施しているか。また訓練は抜き打ちで実施すると効果

がある。 



（３）令和７年度 学校運営協議会の運営について 

   委員就任について依頼 

 

６ 会議のまとめ 

  第３回学校運営協議会では、協議事項について全委員より承認が得られた。   

  また、今年度の取組みを知っていただくとともに課題について意見をいただくことがで

きた。 

  得られた意見から具体的な方策を検討し取り組んでいく。 


